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《本日の例会》 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点 鍾  午後12時

 進 行  渋澤 健司

 ソング  「我らの生

 来訪者  第４グルー

ローテック

〃 

〃 

      青少年交換

 

 

 

 

 

 

会長挨拶・報告        小此木 利明 会長 

「本庄南

「ローテッ  

         

 

卓   話 

ＲＣ拡大の思い出」 
竹並 栄一郎さん 

クスの活動について」

 種村 真美子さん 

福村 大輔さん 
田中 章子さん 
ルジミラさん 
 

30分

 Ｓ

業」

プガ

ス 
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国際ロータリー会長 ジョナサンＢ．マジィアベ    第２５７０地区ガバナー 高山 孝   

会長 小此木 利明、 会長エレクト 加藤 玄静、 副会長 岩本 英人・狩野 輝昭    

幹事 斉藤 清一 
 

ＡＡ 

斉唱 

バナー補佐 浅田 進さん 

    種村 真美子さん 

    福村 大輔さん 
    田中 章子さん 
    ルジミラさん 

 

 
  
皆様、今日も暑い中出席頂きまして、有難う御座いま

す。先週は、お盆で休会でしたが、皆様に於かれまして

は、墓参りやらで先祖を大切にした事と思います。今年

は、冷夏と長雨で農作物や夏のレジャー関連の企業など

が予想以上に悪く、不況も手伝って業績不振な企業がた

くさん出ていると思います。早く今日のような晴天が続

くと良いですね。 
高校野球では、埼玉代表の聖望学園が負けてしまいま

した。たいへん残念です。 
 来る９月６日に国際奉仕研修セミナーと１３日には社

会奉仕研修セミナーが坂戸で開催されます。茂木・加藤

両委員長と私で出席して来ます。 
また、来年５月に大阪で開催される国際大会の登録料

が一人３５０ドルとのことです。国内での世界大会です

ので、出来るだけ多くのメンバーに参加して頂きたいと

考えております。 
 
 
 

幹 事 報 告         斉藤 清一 幹事 

来週（８月２８日）の夜間例会は五州園です。お間

違いないようお願いいたします。 
 



 
尚、夜間例会については喫煙可能となりなす。 

・ 会報が寄居ＲＣ、深谷ノースＲＣから届いていま

す。 
・ 学友会ニュースが届いています。 
・ 先月来訪したインドのロータリアン（Mr．B．P．

S．Puri様）から手紙が届いています。 
 

 

 

 来 訪 者 

 
◆第４グループガバナー補佐 浅田 進さん挨拶 
 

 
 
私は、ロータリー経験１０年目です。その間も余り勉

強していないので、ロータリーの事もよく解りません。

その為、こちらにいらっしゃる経験豊富な皆様のご協力

を是非宜しくお願い致します。 
 
 
 

委員会報告 

 
◆ゴルフ部     橋本 恒男 ゴルフ部会計委員長 
 

 
  
来る９月２５日第１回目のゴルフコンペを開催致し

ます。出来るだけ多くの方のご参加を頂きたいと思いま

す。 
 
 
 

 
★社会奉仕委員会       加藤 玄静 委員長 
 

 
 
９月１３日土曜日に恒例のセミナーが開催されます。

今回のテーマは「ＩＳＯ」についてです。当日の参加に

ついてはもう一人の枠がありますので、参加できる方は、

幹事の方まで申し出て下さい。 
 
 
 

卓  話 

 
 ・「本庄南ＲＣ拡大の思い出」  竹並 栄一郎さん 

 

 
 
今日は、久しぶりに太陽が顔をだしておりますが、天 

候も景気も早く回復してもらいたいものだと思っており

ます。今月は、会員増強拡大月間になっておりますがこ

んな景気の折、増強もままならないので、今回は南ロー

タリーの設立の苦労話をして欲しいとの依頼でしたので

昔を振り返りながらお話していきたいと思います。 
 今日は、その時にお世話になった関口さん、浅田さん 
もいらっしゃいますので、話のしがいがあります。本庄 
クラブは、１０年を目どに児玉、上里、本庄南と３つの 
クラブを拡大して参りました。 
今から１０年前、塚越会長加藤幹事年度の時、拡大特 

別委員会が設置され、私がその委員長に任命されました。

副委員長には、南クラブの初代会長の戸谷 全克さんが

おられました。 
まず最初に、メンバーになっていただけそうな方々を 

ピックアップして会議を開きました。その後、新クラブ

の承認を頂きました。その中で、新クラブのメンバーは、 
 



 
本クラブからは誰も移籍しないで、まったく新しいメン

バーで組織すると言うことでした。 
拡大委員会では、１人１名の新メンバーを紹介するこ

とを決め、その後、その中から５名のキーメンバーを決

め目標３０名の目標を立て動き出しました。 
その後、本庄クラブの例会や行事に参加して頂き、正

式に名称など規約などを決定しました。それと同時にメ

ンバーの拡大や設立総会の準備等に連日連夜動いていま

した。その中でメンバーより初代の会長は、親クラブか

らお願いしたいという強い要請がありました。そして、

何とか戸谷 全克さんを初代会長として本庄南クラブが

スタートしました。 
 
 
 
・紹 介 社会奉仕委員会   加藤 玄静 委員長 
  

 
 
これから、地区のローテックスの会長をしている種村

さんより皆さんのご紹介をお願い致します。最後に関口

夫人からお言葉を頂きたいと思います。今年からガバナ

ー方針で家族委員会が設けられました。 
 
 
・種村 真美子さん 
 

 
 
私は４年前にオーストラリアへ派遣されました。現在

は、ローテックスの会長をしています。ローテックスと

は、海外へ派遣され帰国した方々の会です。２０名位の 
メンバーです。 
また、青少年交換プログラムにおいては皆様の資金提 

 
供で多くの高校生たちが、海外に派遣されいろいろな勉

強をしています。 
 
 

・ルジミラさん 
 

 
  
日本へ来て良かったことは、我慢強くなりました。日 

本人は集団行動をします。ブラジルではしません。 
 これからも、日本の良い所を勉強したいと思います。 
 
 
・福村 大輔さん 
 

 
 
私は、ブラジルへ派遣されました。所沢東ＲＣがスポ

ンサーです。ブラジルで私が影響を受けたことは、まず、

地元の好意的は人たちでした。引っ込みがちな私の性格

が積極的になりました。 
次に、ポルトガル語に対する興味でした。今でも、語

学は勉強しています。そして、ブラシルの格闘技に興味

を持ちました。その事で、精神的にも肉体的にも以前よ

り少し成長したと思っています。 
 
 

・田中 章子さん 
 

 



  

フィリピンへ派遣されました。そこで、ボランティア

について勉強しました。孤児院に行って、そこの子供た

ちの明るさに驚かされました。 

竹並 栄一郎  本日卓話「本庄南ロータリークラブ誕

生秘話」をさせて頂きます。 

武井 包光   竹並 栄一郎会員 卓話をよろしくお

願い致します。期待しておりま

す！！！ 

自分のできるボランティアをこれからもして行こう

と考えております。 
 （以下同文でご投入がありました。） 

 岩渕 富男・佐藤 賀則・野村 正行・金子  弘・ 

・関口 礼子さん 古瀬 末雄・岡崎 正六・南   正・三宅 健吉・ 

 福島 文江・松原 幹男・飯塚 章治・橋本 恒男・ 

斉藤 清一・小此木 昭二 

 

 

中島 高夫   今月は会員増強・拡大月間です。ロー

タリアンの仲間をつくりましょ

う！！！ 

（以下同文でご投入がありました。） 

矢島 淳一 

 

 笠原  勝   国際ロータリー創立１００年をお祝い

しましょう！！！ 海外へ派遣される子供たちは、行った先で大変な苦労

をしております。人間関係や習慣になれず、スランプに

落ちる方も沢山おります。その挫折を経験して、今話し

てくれた方々のように立派になって帰ってきます。送り

出す前にその国の習慣、宗教について良く学ばせなくて

はいけないとも考えております。 

（以下同文でご投入がありました。） 

小林 雅幸・佐藤 三郎・戸谷  丈・温井 一英・ 

横尾 弘明・笠本 孝一・沼田 恵義 

 

岩本 英人   美しい船の旅を楽しむことが出来まし

た。 また、ホストの高齢化に伴い受け入れも減っているの

が現状です。そして、この交換プログラムをサポートし

て頂いているのは、ご自宅にいるお年寄りとお母様方だ

と思います。その方々のご理解を是非お願いしたいと思

います。 

竹並 紀松   ニコニコボックス委員会の皆さんご苦

労様です。 

戸谷 清一   ｢ケーブルテレビは街づくり｣インター

ネット電話が始まります。 

  

  

 
本日の投入金額合計￥４５，０００． 

 

 
ニコニコBOX委員会    矢島 淳一 副委員長 

 

（順不同・敬称略）  

浅田 進(本庄南ＲＣ)  ご挨拶に参りました。ご支援  

            よろしくお願いします。  

茂木  正   種村真美子さんをはじめ４人の青少年

交換学生ようこそ本庄クラブへ 卓話

頑張って下さい！！ 

出席委員会        岡芹 正美 副委員長 

 

 （以下同文でご投入がありました。） 

 

会 員 数

出席免除

会  員

出席義務

会  員 

 

出席会員

 

出 席 率

 

８６名 

 

６名 

 

８０名 

 

５２名 

 

90.7％ 

渋谷 修身・渋澤 健司・入  利雄・関口 雅之・ 

石原 輝弥・春山 茂之・高柳 育行・野澤 章夫・ 

立石 秀寿・渡辺  優・中村  孝・岡芹 正美・ 

小此木 利明  

  
佐藤 敬一   早退します。 （内メーキャップ２０名） 
  



  

 《本日の例会》 

  

 

 

 

 

 

 

 

点 鍾  午後6
 進 行  渋澤 

 ソング  「それ

 

 

 

会長挨拶・報告 

 

  

７月の夜間例会は

例会でしたので、今

様お忙しい中での出

なので、皆さんも気

この夜間例会は、

く、相互のクラブに

場であると考えてお

化して、退会の防止

これからも、活発な

た夜間例会にしてい

お願い致します。 
 また、本日は斉藤

ますので、今日の幹

から、夜間例会での

のでお間違えになら

 

 

 

委員会報告 

 
◆ゴルフ部    

 

夜 間 例 会 
（於：五州園） 
 
 

時30分 
 来月の２５日に赤城ゴルフ倶楽部にて、今期第１回目

のゴルフコンペを開催いたします。是非とも多くのメン

バーのご参加を期待しておりますので、宜しくお願い致

します。 

健司 ＳＡＡ 

でこそロータリー」斉唱 

 

 
       小此木 利明 会長  

ニコニコBOX委員会       藤井  仁 委員 

 

 

 、長岡の花火大会を鑑賞する移動 
回が今期初めての正式例会です。皆

席有難う御座います。私も風邪ぎみ

をつけて下さい。 

 

（順不同・敬称略） 

松原 幹男   小此木会長、斉藤幹事の今年度初めて    

の夜間例会です。大いに楽しみましょ

う！！！ 
ただ皆様の顔合わせだけのものでな

対する意見や仕事などの情報交換の

ります。その事で、クラブ内を活性

などに役立てばと思っております。

ご意見やご指導を頂き、より充実し

きたいと考えますので、宜しく 

（以下同文でご投入がありました。） 

高柳 育行・小林 雅幸・橋本 恒男・下山 正男・ 

茂木  正・矢島 淳一・萩原 達夫・笠原  勝・ 

近藤 伸侑・笠本 孝一・春山 茂之・阪上 清之介 

 

田中  克   ニコニコＢＯＸ委員会の皆さんいつも

ご苦労さまです。頑張って下さ

い！！！ 

幹事が、仕事の都合上欠席しており

事報告も兼ねたいと思います。今回

飲物は、自己負担になっております

ないようにお願い致します 
（以下同文でご投入がありました。） 

鈴木 学也・梅村 孝雄・金子  弘・小此木 利明・ 

渋澤 健司・武井 包光・南   正・藤井  仁 

 

岩本 英人   明日より高崎で書道展を開きます、市

役所の隣です。 

 

    金井 直樹 ゴルフ部委員 本日の投入金額合計￥２３０００． 

 

 



 

出席委員会         近藤 伸侑 委員長 

 

 
 

 

 

 
 

 
 
本来なら夜間例会は全員出席なのですが、今回わざわ 

ざ欠席のお返事を佐藤三郎さん、井河さん、渡邉さん、

岩渕さんから頂きました。これは、たいへん、委員会に

とっては有難いことです。ロータリ－は先ず出席するこ

とに意義があると思います。今後も、出席率が上がるよ

うに努力していきますのでご協力をお願い致します。 

 

 

 

予定表 プログラム委員会 

 

月 日 担当・月間 内    容 

 

 ９月１１日 

 

 

 

プログラム委員会 

 

 

 

「私の健康法」 
 
３分間スピーチ   沼田 恵義さん 

 

９月１８日 

 

 

 
 

 

  

卓 話 「海外友好クラブについて」 
       深谷ノースＲＣ 会長 新島 修一 様 

 

９月２５日 

 

 

夜間例会 

（於：五州園） 

  

 第１回ゴルフコンペ 

 

１０月 ２日 

 

 

職業奉仕月間 

 

 卓 話  職業奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ会報委員会    
巴  高志、茂木  聡、三宅 健吉、野澤 章夫、小林 雅幸 

 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30        ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 

■事務所 埼玉グランドホテル本庄700  〒367-0041 本庄市駅南2－2－1 

  TEL 0495－22－7522   FAX 0495－22－3571   E-mail honjorc@themis.ocn.ne.jp 

  ホームページ http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html 

mailto:honjorc@themis.ocn.ne.jp

